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REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL 

 

DE 17 DE JANEIRO 2019 

 

Nº 2 /2019 

 

PRESIDENTE: José Manuel Gonçalves.  

VEREADORES PRESENTES: Agostinho Gonçalves Alves da Santa, Eduardo Jorge Ribeiro 

Pinto, Maria do Céu Ribeiro Ramos, Maria José Fernandes Lacerda, e Bruno Miguel Botelho 

Gonçalves.  

AUSÊNCIAS JUSTIFICADAS: Vereador Eduardo José de Sousa Cardoso.  

SECRETARIOU: José Daniel Meireles Almeida Lopes, Chefe de Divisão Administrativa e 

Financeira.  

HORA DE ABERTURA: 9.30 horas.  

ATA DA REUNIÃO ANTERIOR: Aprovada por unanimidade.  

INFORMAÇÃO DO PRESIDENTE: Antes do início dos trabalhos o Sr. Presidente informou 

verbalmente a Câmara das ações desenvolvidas durante a quinzena.  

Reunimos:  

* Direção da Associação da Região do Douro para Apoio a Deficientes;  

* Secretário geral da Associação de Municípios Portugueses do Vinho;  

* Presidente da Junta de Freguesia de Fontelas;  

* Presidente da Câmara Municipal de Mesão Frio;  

Estivemos presentes:  

* Conferência “Economia Social: Financiamento e Sustentabilidade” organizada pelo Instituto 

Francisco Sá Carneiro;  

Participámos:  

* Cerimónia do Dia do Diploma organizada pelo Agrupamento de Escolas João de Araújo 

Correia;  

* Visita às obras em curso da Empreitada de Modernização do Troço Caíde-Marco de 

Canaveses na Linha do Douro;  

* Reunião do Órgão de Gestão do Subprograma 3 – Abordagem Leader da Associação Douro 

Histórico;  

* Comemorações do 10.º aniversário da criação da Comunidade Intermunicipal do Douro;  

* Comissão Parlamentar de Agricultura e Mar no âmbito da Comunidade Intermunicipal do 

Douro;  

Organizámos:  



 

* Conjuntamente com o Grupo de Cantares “Os Rabelos do Douro” o XVI Encontro de 

Janeiras, realizado no Teatrinho Reguense;  

O Presidente prestou esclarecimentos sobre:  

Reunião com a ARDAD onde foram debatidos os problemas económicos, que aquela 

associação atravessa e a estratégia para que os mesmos sejam ultrapassados.  

Por convite, participou numa reunião acerca da eletrificação da linha férrea do Douro, entre o 

Marco de Canaveses e Porto, onde foi discutida a perspetiva da obra e o cumprimento do 

prazo estipulado.  

Também foi falado com o responsável desta obra, eletrificação da linha “Marco-Peso da Régua 

o qual informou que se está a desenvolver o projeto afim de ser levado o cabo a respetiva 

empreitada.  

Sobre o problema do Douro “Casa do Douro” participou na reunião, em representação da CIM, 

com a Comissão Parlamentar.  

Informou também que está agendada para o dia 28 de janeiro uma reunião com o Ministro da 

Saúde para tratar do assunto do Hospital D. Luís I.  

O Vereador Bruno Gonçalves solicitou informação acerca das notícias vindas a público, sobre a 

estabilidade da ponte rodoviária que liga Régua a Lamego.  

O Presidente informou que a E.P. estiveram a verificar no local o problema das juntas de 

dilatação e deram garantias da não existência de qualquer instabilidade.  

No entanto também informou que a câmara tem efetuado contactos, alertando para possíveis 

perigos existentes.  

O Vereador Bruno Gonçalves questionou o Presidente sobre a obra do campo de futebol de 

Vilarinho dos Freires, e da ligação efetuada nos parques de estacionamento em frente à Sirius.  

O Presidente informou que sobre as obras do campo, o empreiteiro está a ter algumas 

dificuldades, mas que a curto prazo elas irão ser realizadas.  

Sobre a ligação dos parques está-se a aguardar que o tempo melhore já que o alcatrão tem 

que ser manuseado a quente.  

O Presidente também informou:  

A abertura do concurso para as obras do 1º piso do mercado municipal e o desenvolvimento de 

contactos para serem encontradas verbas para as obras a realizar no 2º piso.  

Reunião com a Câmara Municipal de Mesão Frio sobre a questão das Termas do Moledo, onde 

foram discutidos os problemas existentes na legitimização e licenciamento daquelas 

infraestruturas.  

 

DIVISÃO ADMINISTRATIVA E FINANCEIRA 

 

4-TESOURARIA 

Balancete – Período de 3 de janeiro /2019 a 16 de janeiro de 2019 – Saldo do dia 16 de janeiro 

– Setecentos e vinte e sete mil, oitocentos e setenta e sete euros e sessenta e sete cêntimos.  

 



 

5-PRESCRIÇÃO DO PRAZO DE COBRANÇA 

DE CONHECIMENTOS DEBITADOS À 

TESOURARIA 

A Câmara deliberou por unanimidade tomar conhecimento.  

 

DIVISÃO DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL E EQUIPAMENTOS 

6-CONVITE PARA CRIAÇÃO CLDS 4G  

PESO DA RÉGUA 

Foi presente pela DDSE uma informação sobre o programa CLDS 4G – convite para 

manifestação de interesse no desenvolvimento de um projeto no concelho de Peso da Régua.  

A Câmara deliberou por unanimidade tomar conhecimento mostrando interesse na 

implementação do programa CLDS 4G, ratificando a designação da Santa Casa da 

Misericórdia do Peso da Régua como entidade coordenadora local de parceria, conforme 

despacho do Presidente da Câmara.  

 

DIVISÃO DE PLANEAMENTO, DESENVOLVIMENTO ECONÓMICO E GESTÃO DO 

TERRITÓRIO 

 

7-OLINDA AIRES AZEVEDO MARQUES 

BARROCA – GALAFURA 

CERTIDÃO DE COMPROPRIEDADE 

-Foi presente um requerimento de Olinda Aires Azevedo Marques residente em Galafura a 

requerer parecer favorável à constituição de compropriedade do prédio rústico inscrito na 

matriz sob o art.º n.º 460-B.  

Traz informação da DPDEGT do teor seguinte:  

CONCLUSÃO:  

“ … Propõe-se dar parecer favorável à constituição de compropriedade do prédio rústico, com a 

emissão da competente certidão”.  

A Câmara deliberou por unanimidade dar parecer favorável.  

 

8-OLINDA AIRES AZEVEDO MARQUES VALE 

DA GRETA – GALAFURA CERTIDÃO DE 

COMPROPRIEDADE 

-Foi presente um requerimento de Olinda Aires Azevedo Marques residente em Galafura a 

requerer parecer favorável à constituição de compropriedade do prédio rústico inscrito na 

matriz sob o art.º n.º 121-B.  

Traz informação da DPDEGT do teor seguinte:  

CONCLUSÃO:  

“ … Propõe-se dar parecer favorável à constituição de compropriedade do prédio rústico, com a 

emissão da competente certidão”.  



 

A Câmara deliberou por unanimidade dar parecer favorável.  

 

9-OLINDA AIRES AZEVEDO MARQUES 

BARROCA – GALAFURA 

CERTIDÃO DE COMPROPRIEDADE 

-Foi presente um requerimento de Olinda Aires Azevedo Marques residente em Galafura a 

requerer parecer favorável à constituição de compropriedade do prédio rústico inscrito na 

matriz sob o art.º n.º 556-B.  

Traz informação da DPDEGT do teor seguinte:  

CONCLUSÃO:  

“…Propõe-se dar parecer favorável à constituição de compropriedade do prédio rústico, com a 

emissão da competente certidão”.  

A Câmara deliberou por unanimidade dar parecer favorável.  

 

10-OLINDA AIRES AZEVEDO MARQUES 

CAMPO DA CARREIRA – GALAFURA 

CERTIDÃO DE COMPROPRIEDADE 

-Foi presente um requerimento de Olinda Aires Azevedo Marques residente em Galafura a 

requerer parecer favorável à constituição de compropriedade do prédio rústico inscrito na 

matriz sob o art.º n.º 163-D.  

Traz informação da DPDEGT do teor seguinte:  

CONCLUSÃO:  

“ … Propõe-se dar parecer favorável à constituição de compropriedade do prédio rústico, com a 

emissão da competente certidão”.  

A Câmara deliberou por unanimidade dar parecer favorável.  

 

11-OLINDA AIRES AZEVEDO MARQUES 

COMBRADOS – GALAFURA 

CERTIDÃO DE COMPROPRIEDADE 

-Foi presente um requerimento de Olinda Aires Azevedo Marques residente em Galafura a 

requerer parecer favorável à constituição de compropriedade do prédio rústico inscrito na 

matriz sob o art.º n.º 183-A.  

Traz informação da DPDEGT do teor seguinte:  

CONCLUSÃO:  

“…Propõe-se dar parecer favorável à constituição de compropriedade do prédio rústico, com a 

emissão da competente certidão”.  

A Câmara deliberou por unanimidade dar parecer favorável.  

 

12-OLINDA AIRES AZEVEDO MARQUES 

COMBRADOS – GALAFURA 



 

CERTIDÃO DE COMPROPRIEDADE 

-Foi presente um requerimento de Olinda Aires Azevedo Marques residente em Galafura a 

requerer parecer favorável à constituição de compropriedade do prédio rústico inscrito na 

matriz sob o art.º n.º 18-A.  

Traz informação da DPDEGT do teor seguinte:  

CONCLUSÃO:  

“…Propõe-se dar parecer favorável à constituição de compropriedade do prédio rústico, com a 

emissão da competente certidão”.  

A Câmara deliberou por unanimidade dar parecer favorável.  

 

13-OLINDA AIRES AZEVEDO MARQUES 

AVELEIRA – GALAFURA 

CERTIDÃO DE COMPROPRIEDADE 

-Foi presente um requerimento de Olinda Aires Azevedo Marques residente em Galafura a 

requerer parecer favorável à constituição de compropriedade do prédio rústico inscrito na 

matriz sob o art.º n.º 174-A.  

Traz informação da DPDEGT do teor seguinte:  

CONCLUSÃO:  

“…Propõe-se dar parecer favorável à constituição de compropriedade do prédio rústico, com a 

emissão da competente certidão”.  

A Câmara deliberou por unanimidade dar parecer favorável.  

 

14-OLINDA AIRES AZEVEDO MARQUES 

COSTA – GALAFURA 

CERTIDÃO DE COMPROPRIEDADE 

-Foi presente um requerimento de Olinda Aires Azevedo Marques residente em Galafura a 

requerer parecer favorável à constituição de compropriedade do prédio rústico inscrito na 

matriz sob o art.º n.º 335-A.  

Traz informação da DPDEGT do teor seguinte:  

CONCLUSÃO:  

“…Propõe-se dar parecer favorável à constituição de compropriedade do prédio rústico, com a 

emissão da competente certidão”.  

A Câmara deliberou por unanimidade dar parecer favorável.  

 

15-OLINDA AIRES AZEVEDO MARQUES 

COSTA – GALAFURA 

CERTIDÃO DE COMPROPRIEDADE 

-Foi presente um requerimento de Olinda Aires Azevedo Marques residente em Galafura a 

requerer parecer favorável à constituição de compropriedade do prédio rústico inscrito na 

matriz sob o art.º n.º 396-A.  



 

Traz informação da DPDEGT do teor seguinte:  

CONCLUSÃO:  

“…Propõe-se dar parecer favorável à constituição de compropriedade do prédio rústico, com a 

emissão da competente certidão”.  

A Câmara deliberou por unanimidade dar parecer favorável.  

 

16-OLINDA AIRES AZEVEDO MARQUES 

VALE FERNANDO – GALAFURA 

CERTIDÃO DE COMPROPRIEDADE 

-Foi presente um requerimento de Olinda Aires Azevedo Marques residente em Galafura a 

requerer parecer favorável à constituição de compropriedade do prédio rústico inscrito na 

matriz sob o art.º n.º 152-E.  

Traz informação da DPDEGT do teor seguinte:  

CONCLUSÃO:  

“…Propõe-se dar parecer favorável à constituição de compropriedade do prédio rústico, com a 

emissão da competente certidão”.  

A Câmara deliberou por unanimidade dar parecer favorável.  

 

17-OLINDA AIRES AZEVEDO MARQUES 

VALE FERNANDO – GALAFURA 

CERTIDÃO DE COMPROPRIEDADE 

-Foi presente um requerimento de Olinda Aires Azevedo Marques residente em Galafura a 

requerer parecer favorável à constituição de compropriedade do prédio rústico inscrito na 

matriz sob o art.º n.º 78-F.  

Traz informação da DPDEGT do teor seguinte:  

CONCLUSÃO:  

“…Propõe-se dar parecer favorável à constituição de compropriedade do prédio rústico, com a 

emissão da competente certidão”.  

A Câmara deliberou por unanimidade dar parecer favorável.  

 

18-OLINDA AIRES AZEVEDO MARQUES 

FONTAINHAS – GALAFURA 

CERTIDÃO DE COMPROPRIEDADE 

-Foi presente um requerimento de Olinda Aires Azevedo Marques residente em Galafura a 

requerer parecer favorável à constituição de compropriedade do prédio rústico inscrito na 

matriz sob o art.º n.º 43-F.  

Traz informação da DPDEGT do teor seguinte:  

CONCLUSÃO:  

“…Propõe-se dar parecer favorável à constituição de compropriedade do prédio rústico, com a 

emissão da competente certidão”.  



 

A Câmara deliberou por unanimidade dar parecer favorável.  

 

19-OLINDA AIRES AZEVEDO MARQUES 

FONTAINHAS – GALAFURA 

CERTIDÃO DE COMPROPRIEDADE 

-Foi presente um requerimento de Olinda Aires Azevedo Marques residente em Galafura a 

requerer parecer favorável à constituição de compropriedade do prédio rústico inscrito na 

matriz sob o art.º n.º 45-F.  

Traz informação da DPDEGT do teor seguinte:  

CONCLUSÃO:  

“…Propõe-se dar parecer favorável à constituição de compropriedade do prédio rústico, com a 

emissão da competente certidão”.  

A Câmara deliberou por unanimidade dar parecer favorável.  

 

20-OLINDA AIRES AZEVEDO MARQUES 

FONTAINHAS – GALAFURA 

CERTIDÃO DE COMPROPRIEDADE 

-Foi presente um requerimento de Olinda Aires Azevedo Marques residente em Galafura a 

requerer parecer favorável à constituição de compropriedade do prédio rústico inscrito na 

matriz sob o art.º n.º 57-F.  

Traz informação da DPDEGT do teor seguinte:  

CONCLUSÃO:  

“…Propõe-se dar parecer favorável à constituição de compropriedade do prédio rústico, com a 

emissão da competente certidão”.  

A Câmara deliberou por unanimidade dar parecer favorável.  

 

21-OLINDA AIRES AZEVEDO MARQUES 

FERRADOSA – GALAFURA 

CERTIDÃO DE COMPROPRIEDADE 

-Foi presente um requerimento de Olinda Aires Azevedo Marques residente em Galafura a 

requerer parecer favorável à constituição de compropriedade do prédio rústico inscrito na 

matriz sob o art.º n.º 589-D.  

Traz informação da DPDEGT do teor seguinte:  

CONCLUSÃO:  

“…Propõe-se dar parecer favorável à constituição de compropriedade do prédio rústico, com a 

emissão da competente certidão”.  

A Câmara deliberou por unanimidade dar parecer favorável.  

 

22-ALFREDO SANTOS CLAUDIO 

FORMIGA – GALAFURA 



 

CERTIDÃO DE COMPROPRIEDADE 

-Foi presente um requerimento de Olinda Aires Azevedo Marques residente em Galafura a 

requerer parecer favorável à constituição de compropriedade do prédio rústico inscrito na 

matriz sob o art.º n.º 55-C.  

Traz informação da DPDEGT do teor seguinte:  

CONCLUSÃO:  

“…Propõe-se dar parecer favorável à constituição de compropriedade do prédio rústico, com a 

emissão da competente certidão”.  

A Câmara deliberou por unanimidade dar parecer favorável.  

 

23-ALFREDO SANTOS CLAUDIO 

FORMIGA – GALAFURA 

CERTIDÃO DE COMPROPRIEDADE 

-Foi presente um requerimento de Olinda Aires Azevedo Marques residente em Galafura a 

requerer parecer favorável à constituição de compropriedade do prédio rústico inscrito na 

matriz sob o art.º n.º 53-C.  

Traz informação da DPDEGT do teor seguinte:  

CONCLUSÃO:  

“…Propõe-se dar parecer favorável à constituição de compropriedade do prédio rústico, com a 

emissão da competente certidão”.  

A Câmara deliberou por unanimidade dar parecer favorável.  

Todas as deliberações foram aprovadas em minuta.  

E não havendo mais nada a tratar foi encerrada a reunião eram onze horas, da qual se lavrou a 

presente ata que foi por mim subscrita e vai ser devidamente assinada. 


